

Aider des réfugiés en les faisant travailler

3 jeunes hommes irakiens réfugiés sont arrivés depuis quelques semaines sur Préfailles. Une équipe les accompagne pour toutes les démarches administratives, médicales, etc.

Trouver une activité, même modeste et temporaire, est désormais un enjeu essentiel pour eux, aussi je vous transmets cet appel.

En tant que « réfugiés de guerre », ils peuvent effectuer des travaux manuels rémunérés (tonte de pelouse, taille de haie, coupe de bois, lavage de voiture, peinture etc...) et être payés à l'aide des Chèques Emploi Service Universels (CESU). Ils ne parlent pas encore le français et doivent être encadrés et accompagnés.

Un mode d'emploi est disponible sur les sites de nos paroisses et aux secrétariats de la Plaine et Pornic, et une personne de la mairie de Préfailles pourra répondre à vos questions. L'aide d'un traducteur est possible pour lancer un travail. Vous pouvez aussi leur demander de vous accompagner pour effectuer avec eux un travail.

Je remercie par avance chaleureusement les paroissiens qui feront appel à eux : une manière très concrète de prendre notre part pour atténuer les souffrances liées au drame que traversent les personnes réfugiées.

p. Arnaud +